



岩出市立岩出小学校

発行日 令和3年6月8日

編集責任者 谷川 美香

〈校訓〉「強く・正しく・むつまじく」



運動会、ありがとうございました

前日の雨で、予定通り開催できるのかと心配しましたが、予定通りに開催することができました。また、新型コロナウイルス感染防止のため、縮小した運動会でしたが、徒競走、学年競技、ダンス等、お子様の頑張っている様子を観ていただき、保護者の皆様には、成長を感じていただけたかと存じます。開催にあたり、ご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。

また、地域の皆様には、新型コロナウイルス感染防止に配慮し、運動会にご招待させていただくことができず、誠に申し訳ございませんでした。

草刈り、溝掃除ありがとうございました

☆5月15日(土)に、たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、運動場及び周辺の草刈りと、溝掃除をしていただきました。見違えるようにきれいになり、子供たちが安全に運動会の練習ができました。

☆校区にお住まいの、榎阪様、山口様が、学校周辺の土手の草刈りをいつも行ったださっています。愛育会副会長の山本様も、時間を見つけては、学校内の草刈りに来てくださっています。

みなさんに助けていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。この場をお借りしてお礼を申し上げます。ありがとうございます。



今後の予定

予定は変更することがあります。予めご了承ください。

6月

- 10日(木) 歯科検診
- 17日(木) 歯科検診
- 24日(木) プール開き
歯科検診

7月

- 19日(月) 個人懇談(三者)
- 20日(火) 終業式

8月

- 3日(火) 登校日
- 25日(水) 2学期始業式



東垣内さん他2名の方が、サツマイモの苗の植え方を教えにきてくださいました。



南都銀行前横断歩道に、黄色の「横断中」の「手持ち旗」を設置してくださいました。

愛育会本部役員の川端様のお声かけて、清水区長の川端様にご尽力くださいました。



毎年恒例の、学校探検です。

2年生が1年生をつれて、校内を案内してくれました。



昨年度末に導入されたタブレットを使って、授業をしています。子どもたちの使いこなせるようになる早さに驚いています。



胸がジーンとします

朝の登校中に、怪我をしたり、鼻血を出したり、嘔吐したりする子どもたちがよくいます。そんな時、私がサーモの所に立って体温チェックをしていると、一緒にきていた友達が急いで教えに来てくれたり、上の学年の子どもが連れてきてくれたりします。また、傷の手当てをしていると、「大丈夫?」や「痛かったやろ・・・」、「我慢してえらいな」と声をかけてくれる子どももいます。最近のニュースを見ていて、自分勝手な行動で、他人に迷惑をかける人が多いと感じる今日この頃ですが、子どもたちが、仲間を大切にする気持ちや、困っている人に優しくする気持ち、人の痛みのわかる気持ちを持ってくれていることに深く感動しています。



運動会の様子

2年

1年



3年



4年

5年



6年



